

zeigt die Vielfalt der Naturwissenschaften

Seit September 2016 gehört die Gustav-Heinemann-Schule zu den ersten 16 Jugend präsentiert Schulen in Deutschland. Ziel ist es, naturwissenschaftlichen Phänomenen auf den Grund zu gehen und das Ergebnis auf professionelle sowie ansprechende Weise zu präsentieren.

In den vergangenen zwei Jahren haben die Schülerinnen und Schüler des WP-Kurses Naturwissenschaften deshalb Themen aus den Bereichen Chemie, Physik sowie Biologie ausgewählt und Beiträge für den jährlichen Jugend präsentiert Wettbewerb erstellt.

Es entstanden zum Beispiel Vorträge zu den Themen:

"Macht uns Schokolade glücklich? – Dem Serotonin auf der Spur!"
von Eva Nies

"Das Alien Hand-Syndrom – Wenn die eigene Hand zum Feind wird!"
von Chantal Selzer

"Elektromotor gegen Diesel – Die Umwelt zieht Bilanz!"
von Max Vormschlag

Die Schülerinnen und Schüler waren im Rahmen des Wettbewerbs aufgefordert, die Jury mit ihren selbsterstellten Videos von ihrem Sachverstand und ihrer Begeisterungsfähigkeit zu überzeugen, kurz, mit rhetorischer Sicherheit und Kreativität die Zuhörer für ihr Thema zu gewinnen.



Es folgen Berichte zu den ersten beiden Wettbewerbsrunden: